



Le cortège est parti à 14 h 30 de Bellecour empruntant le pont de la Guillotière.
Photo Jean Arca



Un large éventail d'associations, de syndicats et de partis de gauche ont soutenu cette mobilisation. Photo Jean Arca

Lyon

Plusieurs milliers de manifestants à Lyon contre le racisme

L'appel national à manifester contre le racisme et la xénophobie a été suivi à Lyon, avec environ 6 000 personnes dans les rues ce samedi après-midi.

A l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, ce samedi 22 mars, plusieurs milliers de personnes ont défilé à Lyon, dans le cadre d'une mobilisation nationale organisée dans plus de cent villes françaises « contre le racisme et la xénophobie ».

« Des lois qui créent des sans-papiers »

Le cortège, qui d'après la préfecture comptait environ 6 000 personnes, est parti de la place Bellecour à 14 h 30, empruntant le pont de la Guillotière et le cours Gambetta avant d'atteindre la place Guichard à 16 h 30, dans le 3^e arrondissement. Un large éventail d'associations, de syndicats et de partis de gauche ont soutenu cette mobilisation, affirmant leur opposition à l'extrême droite.

Parmi les drapeaux brandis, ceux de La France Insoumise, du NPA, de la CGT, de l'Union nationale des étudiants de France, ainsi que celui de la Palestine.

« Nous voulons lutter contre



Des manifestants défilent quai du Docteur-Gaillardon avant de tourner sur le pont de La Guillotière. Photo Jean Arca

une société de plus en plus stigmatisante à l'égard des étrangers. Ce sont ces lois qui créent des sans-papiers », clame Camille.

Une interpellation

Le collectif Soutiens/Migrants Croix-Rousse était également présent pour défendre les droits des mineurs isolés et des sans-papiers.

Un important dispositif de police avait été déployé dans les rues adjacentes à l'avenue Macréchal-de-Saxe afin de prévenir tout débordement. Si la manifestation s'est déroulée dans l'ensemble dans le calme, les forces de l'ordre ont contenu une tentative de formation d'un black bloc en tête de cortège.

Deux interpellations ont également été enregistrées con-

cernant des dégradations, dont celle d'un abribus.

« Je condamne fermement ces agressions »

À noter que des militants écologistes auraient été pris à partie au cours de la manifestation. « Je condamne fermement ces agressions. Ces actes sont inacceptables et vont à l'encontre

des valeurs que nous défendons collectivement », a réagi sur Instagram, le maire de Lyon Gregory Doucet s'est également exprimé : « Ces intimidations sont inacceptables. Je les condamne avec la plus grande fermeté. »

• Jean Arca